



Qui désire s'engager comme bénévole ?

Depuis aujourd'hui 9 avril, le Service de coordination du bénévolat possède un nouveau site Web.

Le travail bénévole constitue le fondement du travail social de l'Armée du Salut. Sans bénévoles, de nombreuses prestations de l'Armée du Salut ne seraient tout simplement pas imaginables. Souhaitez-vous consacrer une partie de votre temps libre à servir vos semblables ? Le nouveau site montre les nombreuses possibilités de s'investir en tant que bénévole.

Auteur

La Rédaction

Publié le

9.4.2018